

# *Miguel Diaz-Canel appelle à la volonté de tous pour la réparation des dégâts causés par la tornade de dimanche*

---



La Havane, 29 janvier, (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a souligné sur son compte Twitter @DiazCanelB que La Havane se rétablira des graves dégâts provoqués dimanche par une tornade grâce aux efforts de tous.

«Nous redresserons ensemble ce que le vent a emporté » a-t-il écrit.

Ce phénomène météorologique a fait 4 morts et 195 blessés.

Le Conseil de l'administration publique de La Havane a fait savoir que plus de 1 230 logements ont été endommagés par la tornade.

Au cours d'un programme de la télévision nationale, Juan Montalvo, vice-président du Conseil de l'administration de notre capitale, a précisé que ce chiffre englobe les logements détruits totalement et

partiellement.

Il a ajouté que 7 établissements du ministère de la Santé publique, dont une maternité, ont été endommagés par les vents de la tornade de même que 46 établissements scolaires.

220 mille personnes n'ont pas encore l'électricité.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/182210-miguel-diaz-canel-appelle-a-la-volonte-de-tous-pour-la-reparation-des-degats-causes-par-la-tornade-de-dimanche>



**Radio Habana Cuba**